

《冬の道と春の道が混在》

凍結路面を想定した運転をしましょう
スピードを落として走行しましょう

《慣れた道 それでも今日は 違うかも》

そろそろ自転車が…
自転車のふらつきや転倒に注意！
見かけたら距離を空けましょう

右折、左折時の確認を確実にいきましょう

漫然運転、居眠りに注意しましょう **2時間走行15分休憩！**

構内事故・バック事故の根絶

日没前後の「薄暮時間帯」は注意！
歩行者を見落とさないように気を付けましょう！

信号待ち車への追突
漫然運転、わき見運転に注意しましょう

道路わきの…自転車、歩行者に注意しましょう
「かもしれない」運転で、事故を防ぎましょう

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

午後5時 丁字路交差点 自転車で横断歩道を渡っていた男性

軽乗用車にはねられ死亡
軽乗用車の男性は、仕事からの帰宅途中でした

- ◇会社から帰宅途中、気のゆるみ、わき見運転は、厳禁です◇
- ◇日没前後の「薄暮時間帯」は注意！◇
- ◇歩行者・自転車を、見落とさないように気をつけましょう！◇

2025/3/12(水)

10日午後5時15分ごろ、埼玉県の市道丁字路交差点で、自転車で横断歩道を渡っていた男性（78）が軽乗用車にはねられ、搬送先の病院で死亡が確認されました。警察は、軽乗用車の会社員男性男（29）を現行犯逮捕、容疑を過失致死に切り替えて調べています。現場は圏央道の側道で、自転車は軽乗用車の左前方を同一方向に走行していました。軽乗用車の男性は仕事からの帰宅途中でした。

軽乗用車が中央線はみ出したか？ 路線バスと衝突

バスの乗客と運転手計6人と軽運転の女性がケガ

- ◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇
- ◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！◇
- ◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2025/3/10(月)

10日午後1時半前、愛知県で市バスが対向車線からはみ出したとみられる軽乗用車と衝突しました。この事故で、70代から80代までの乗客の女性5人とバスの運転手の男性（49）、軽乗用車を運転していた会社員の女性（24）の合わせて7人がケガをし、うち6人が病院に運ばれましたが、いずれも命に別条はないということです。

さらに…停止している2台に、大型トラックが衝突

乗用車同士が衝突 男子高校生1人死亡、同乗2人が搬送

- ◇前方で…何が起こるかわかりません わき見は厳禁◇
- ◇車間距離を十分にとりましょう◇

2025/3/11(火)

10日午後8時頃、新潟県で、女性（48）が運転する乗用車と会社員の男性（64）が運転する乗用車が衝突しました。女性（48）が運転する乗用車に乗っていた男子高校生（18）が病院に搬送されましたが、死亡が確認されました。同じ車に乗っていた他の2人も搬送されています。警察によりますと、男性が運転する乗用車が左側の車線を、女性が運転する乗用車が右側の車線を走っていたということです。2台が衝突した事故で、車内に乗っていた人たちが車外にいたところ、40代男性が運転する大型トラックが衝突する事故も起きています。